

buteur. Quant à moi, ayant dessein de remonter au moyen d'un de nos canots à moteur, avec le Frère Bérens comme ingénieur et Alphonse comme pilote, et de prendre tout le temps nécessaire pour la visite de chaque Mission, j'attendis encore quelques jours, tant pour aider nos bons frères que pour le plaisir de rester au milieu d'eux.

* * *

Le 3 juillet, premier vendredi du mois, nos chrétiens loucheux présents à Aklavik s'approchèrent tous fidèlement de la table sainte. Cette journée sera désormais comptée au nombre des fêtes par la Mission de l'Immaculée-Conception, en souvenir de l'*Intronisation du Sacré-Coeur*, qui eut lieu dans notre résidence le soir de ce jour, en présence des deux communautés, des fidèles et d'une famille esquimaude. Les Soeurs occupent actuellement cette maison, en attendant que leur couvent soit debout. Leur habitation est petite; il y a cependant cuisine, réfectoire, salle de consultation et chapelle; le haut sert de dortoir et de débarras. Les vrais pauvres s'accommodent toujours avec la sainte pauvreté. Il en est ainsi de nous tous, bien heureux d'avoir quelques légers sacrifices à présenter au bon Maître qui, chaque jour, vient visiter notre pauvre habitation et la demeure encore plus pauvre de notre âme. Oubli presque impardonnable, aucun de nous n'a pensé à apporter une cloche pour la communauté et la prière. On y pourvoira, il faut nécessairement répondre au ministre qui ne cesse d'agiter la sienne. En attendant, quand les bonnes Soeurs auxquelles, dès leur arrivée et définitivement je crois, nous avons confié la queue de la poêle, veulent nous inviter à prendre nos repas, elles se contentent de frapper sur une assiette et tout le monde comprend. Pour l'appel à la prière, nos quelques fidèles sont plus souples encore; au moindre signe, ils sont présents: le matin, à la sainte messe, à laquelle ils font généralement la sainte communion; le soir, au chapelet et à la prière.

* * *

Voilà donc où nous en sommes actuellement à la Mission de l'Immaculée-Conception chez les Esquimaux d'Aklavik. Le Père Trocellier en est le directeur. Comme *Socius*, il aura de temps en temps le P. Lécuyer, de la Mission du Saint-Nom-de-Marie, qui descendra, à l'automne, pour passer avec lui les longs mois de l'hiver. Les Frères Beshoeffter et Kérautret seront pour cette Mission ce que sont nos Frères dans les autres, une seconde Providence.

Soeur McQuillan, qui s'est révélée éducatrice remarquable durant les 22 ans qu'elle a professé au couvent Saint-Joseph-de-Ré-